

Presidenta ofrece cena con invitados del VII Congreso del Futuro “Toma Conciencia hoy”

19 ENE 2018



En la cita, que se realizó en el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, destacó los alcances del encuentro de ciencia, tecnología, humanidades y sociedad que se extenderá hasta el 21 de enero.

En su discurso, la Mandataria destacó que “desde hace algunos años, en enero se ha instalado en Chile la bella tradición de las preguntas osadas y de las proyecciones de nuestro presente. En definitiva, se ha dado espacio a las necesarias interrogantes sobre el modo en que vamos dando forma a nuestro futuro”.

Afirmó que “no perdamos de vista que nuestra interacción con el entorno natural, la robotización o la inteligencia artificial, tienen en común la pregunta sobre las posibilidades, usos y resguardos que fijemos colectivamente”.

En ese sentido, enfatizó que “lo que hagamos para seguir ampliando el conocimiento tendrá que ir de la mano de una reflexión de fondo sobre los modos en que nos organizamos y tomamos decisiones, sobre el espacio que damos a cada persona, sobre las responsabilidades individuales y colectivas”. Y concluyó que “sé que muchos de ustedes ya lo hacen, en Chile o en el extranjero, pero los invito a seguir manteniendo viva la discusión informada, todo el año, desde los más variados espacios. En ese sentido, quiero saludar a través de ustedes a la ciencia que no rehúye su rol en el espacio público, que no teme a tomar la palabra afuera de los laboratorios”.

